

Par | le 2010-07-26 @ 21:47:06

Dévoilement de l'oeuvre protocolaire des Jeux du Québec !

L'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec félicite Jean-Yves Guindon

«Dévoilement de l'oeuvre protocolaire des Jeux du Québec», une oeuvre réalisée par l'aquarelliste [Jean-Yves Guindon, académicien et ambassadeur de l'AIBAO](#) résidant de la Petite-Nation a été sélectionnée.

Le dévoilement de l'oeuvre protocolaire de la 45^{ème} finale des Jeux du Québec s'est tenu la semaine dernière lors de l'inauguration du nouveau Centre Sportif de Gatineau. En présence de nombreux dignitaires, Monsieur le conseiller Joseph De Sylva, accompagné de l'artiste Guindon, a levé le voile sur l'aquarelle commandée par le Cabinet du maire de la Ville de Gatineau.

L'aquarelle représente le Centre Sportif entouré d'une dizaine d'athlètes olympiques en action. L'oeuvre Guindon a été reproduite en 250 reproductions giclées destinées aux diverses personnalités et participants des Jeux d'été 2010.

Il est à noter que la 20^{ème} édition de l'exposition champêtre Guindon se tient du 31 juillet au 8 août 2010 à St-André-Avellin.
Au plaisir d'avoir de vos nouvelles.

Jeannette Veillette-Guindon

